

# *Cuba: Estudiantes universitarios inician su consejo nacional*

---



La Habana, 26 ene (RHC) El Consejo Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) quedó oficialmente constituido, este 26 de enero, en el inicio de dos días de intercambio y preparación en el Centro de Convenciones de Cojímar, en el este de La Habana.

Del reciente proceso eleccionario desde las bases mismas de la organización emerge este Consejo, de 85 miembros, quienes harán de esta cita hermosa ofrenda al Héroe Nacional de Cuba en el aniversario 167 de su natalicio.

Con la palabra y, sobre todo, con la decisión de hacer Patria cada día y defenderla, cueste lo que cueste, honraremos al Maestro y, también, a su mejor discípulo, el eterno Comandante en Jefe de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, afirmó José Ángel Fernández Castañeda, presidente de la FEU.

La jornada de este domingo incluye los habituales encuentros por separado con representantes de los ministerios de Educación Superior y Salud Pública, a los cuales están adscritas las universidades cubanas.

También los miembros del máximo órgano de dirección de la FEU entre congresos sesionarán en comisiones, por secretarías o frentes de trabajo sobre funcionamiento, docencia e investigación, labor político-ideológica, extensión universitaria y comunicación, explicó.

En uno y otro casos, objetivo mayor será chequear la implementación y cumplimiento de los acuerdos del IX Congreso de la organización estudiantil, celebrado en La Habana a mediados de julio de 2018, añadió.

Tiempo habrá para reconocer a los vanguardias nacionales integrales de la FEU, invitados a la reunión y que mañana por la noche, junto a los miembros del Consejo, participarán en la Marcha de las Antorchas desde la Colina Universitaria hasta la Fragua Martiana, para dar, como cada año, la bienvenida al 28 de enero, fecha natal del más universal de los cubanos.

Sobre la mesa pondremos temas cruciales, como el protagonismo estudiantil en la Batalla Económica y la defensa de la Revolución en todos los escenarios, incluido el ciberespacio y esas redes sociales digitales, que han de ser cada vez más y mejor aprovechadas para exponer las verdades y razones de Cuba, añadió.(Fuente:[ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212887-cuba-estudiantes-universitarios-inician-su-consejo-nacional>



**Radio Habana Cuba**